

9月定例議会

水道事業会計決算承認

九月定例議会が九月二十四日から二十九日までの会期六日間で開催され、初日は一般質問に十一名の議員が立って、村政について村長の考えをた

農業共済特別会計補正予算 収入総額に五五五万四千円を追加、五四万一千円を減額、歳出総額に五四八万円を追加、四六万七千円を減額して、歳入歳出予算総額を一億五、一八二万一千円としたもの

昭和三十九年度水道事業会計決算が認定されました。九月定例議会で、昭和六十年度水道事業会計決算が認定された。

昭和六十年度水道事業会計決算 八九五万円の繰越

九月定例議会で、昭和六十年度水道事業会計決算が認定されました。九月定例議会で、昭和六十年度水道事業会計決算が認定された。

百九十五万円となりました。純利益が伸びた原因としては、受託工事による工事請負費及び資産減耗費等の事業費用が大幅に削減されたことと、

有収水量の増加があげられます。ところで、焼山地区簡易水道については、積極的に漏水防止工事を行い顕著な成果を収めてはいますが、依然として有収率は四五%と低く、今後更なる漏水防止のために努力を必要とあります。

業務実績は別表のとおりで、有収率は八四・七%で前年度より三・五%上昇しました。また、村民に水道水を供給する供給単価は百八円二十四銭、水道水を生産する給水単価は百五円二十三銭で理想的な状態になっています。

焼山簡易水道事業の設置等に関する条例 水道事業のうち焼山地区における水道事業の条例を整備し、用語や条文を補正した一部改正されたもの。

一般会計補正予算 収入総額に一、七四万六千円を追加、歳出総額に二、三二万九千円を追加、五八八万八千円を減額して歳入歳出総額を一億一、二四五万九千円としたもの。

昭和三十九年度水道事業会計決算が認定されました。九月定例議会で、昭和六十年度水道事業会計決算が認定された。

九月三十日をもって任期満了する教育委員の田中隆氏が九月二十五日の九月定例議会で満場一致で任命に同意されました。

郵政省は、さる九月十五日の敬老の日に、全国の白寿、米寿を迎えられたお年寄りに対して、郵政大臣のお祝い状と記念品が贈呈されました。

十月十日に 村民大運動会 期日 10月10日(日) 午前9時開会式 場所 横越小学校 グランド (雨天の場合は体育館) 種目 幼児からお年寄りまで参加できる種目を沢山用意しています。大勢の参加を。

親子で歩け歩け7キロ完歩 青少年育成村民会議横越中支部で夜の郷土めぐり



みんな最後までがんばった夜の郷土めぐり

横越中地区の毎年の恒例行事となっている「ふくろうハイキング」が、今年発足した

育成村民会議横越中支部主催によって九月六日、横越から沢海大栄寺までの往復約七、八キロで行われました。

寺へと歩を進め、行程半ばからはそれまでの曇り空も晴れ夜空の星を眺めながらのハイキングとなり、一行はすこぶる元気に横越小学校まで完歩して、九時二十五分に散会しました。

田中隆氏 教育委員に再任

九月三十日をもって任期満了する教育委員の田中隆氏が九月二十五日の九月定例議会で満場一致で任命に同意されました。

田中氏は五期目で沢海在住の五十五歳。



児童生徒にとつては、「夏休み」は最も嬉しい期間である。勉強より開放され、時間に縛られず、自由に遊べる期間である。

東となることで、大切なことである。さて国は臨時教育審議会で、二十一世紀の世代の人づくりの論議が真剣に討議されておりその中核的目標は、一、ひろい心、すこやかな

育成村民会議「PTA補導部」のお父さん、お母さんありがとう

この夏休みの期間に、育成村民会議や、PTA補導部が、地域の子供達の為に、それぞれの行事を、企画し実施された。

二、自由自律と、公共心の育成 三、世界の中の日本人の育成を重点としている。教育実施に当たっては、家庭、学校、社会の連携のあり方、特に家庭教育力の回復をねらいとしている。

昭和世代のお父さん、お母さん、これらの綱目について、今一度考えてみましょう。その目標を捉えてみますと、「豊かな心」を持った、世界の中の日本人をつくることにならなければならない。

「育成村民会議」や「PTA補導部」が実施している行事は、この目標に行動しているわけである。一例にキャンプを例にあげれば、(一)計画させ実行に移すことは創造する面と、連帯して行事を行う面になる。

このほど、小林存先生の歌碑が、横越村民館前に移設されました。

石油調査が実施されます 石油公団が、新探査技術の研究の為、十月始めから約一ヶ月、村内五十数ヶ所で現場調査を実施します。

小林存歌碑 公民館前に移転

十月期の児童手当を十月九日に該当者の口座に振り込みます。

小林存歌碑は、昭和四十九年に小林存先生の郷土の地に歌碑の建立をと、同歌碑建立発起人会(田村忠雄会長)により、旧横越小学校に建てられていましたが、旧横小敷地の売却に伴い移転せざるをえなくなっていました。

危険は全くありませんが、精密な測定ですので、近付かないよう、また、手を触れないようにしてください。ご協力をお願いします。